



Expediente 15216/2025.

**ACTA NÚMERO 12 DEL TRIBUNAL CALIFICADOR DEL PROCESO SELECTIVO  
PARA CUBRIR POR TURNO LIBRE 21 PLAZAS DE AGENTE DE POLICÍA LOCAL DEL  
AYUNTAMIENTO DE SAN JAVIER, COMO PERSONAL FUNCIONARIO.**

En San Javier, en las instalaciones del Polideportivo municipal, siendo las 08:45 horas del día 27 de enero de 2026, se procede a la celebración de la décimo segunda sesión del Tribunal Calificador del proceso selectivo para cubrir por turno libre veintiuna plazas de Agente de Policía Local del Ayuntamiento de San Javier, de naturaleza funcionarial, incluida en el Oferta de Empleo Público de 2022, 2024 y 2025, concurriendo los siguientes miembros:

Presidente: Don José Tomás García Izquierdo.

Vocales:

Don Juan de Dios Fructuoso Gómez.  
Don Juan de Dios González Manzano.  
Don José Ignacio García Gallego.

Secretario: Doña Myriam del Valle González.

Así mismo, se persona D. Arturo Abraldes Valeiras, asesor especialista y psicólogo, doctor en educación física y experto asesor de la Universidad del Deporte, con su equipo, para prestar su colaboración en la ejecución de la parte C del segundo ejercicio del proceso selectivo, esto es, las pruebas físicas. A tales efectos, traen el material necesario para realizar las mediciones de las pruebas y las grabaciones de todas estas.

Siendo las 09:00 horas, el Tribunal Calificador procede a realizar el llamamiento de los aspirantes que superaron las dos primeras pruebas y a entregarles a cada uno nuevos dorsales con sus correspondientes códigos identificativos.

A las 09.10 horas, da comienzo la tercera prueba física, esto es, la carrera de 50 metros. Para la realización de esta prueba se procede al llamamiento individual de los aspirantes, en orden ascendente de sus dorsales. Cada opositor tiene la posibilidad de una salida “falsa”, en el caso de que se adelante en la salida, y al llegar a meta se le informa de si ha resultado apto o no apto.

Siendo las 10.00 horas finaliza la tercera prueba, a continuación, el Tribunal acuerda un descanso de treinta minutos y cita a los aspirantes que han aprobado a las 10.30 para la realización de la cuarta prueba.

Siendo las 10.35 horas, da comienzo la cuarta prueba de resistencia de 1.000 metros, para la cual se procede al llamamiento de los aspirantes, en grupos de 15, en orden ascendente de sus dorsales.

Siendo las 12.30 horas, finaliza la cuarta prueba, imprimiéndose la lista de aspirantes que han resultado aptos y sus notas provisionales. El Tribunal acuerda un descanso de treinta minutos y cita a los aspirantes que han aprobado a las 13.00, en la piscina cubierta, para la realización de la quinta prueba, la de natación de 50 metros.





## Ayuntamiento de San Javier

A las 13.10 da comienzo la quinta y última prueba, para la cual se procede al llamamiento de los aspirantes, en grupos de 20, en orden ascendente de sus dorsales. A cada grupo de 20 se le da, por parte de D. Arturo Abraldes, las instrucciones pertinentes sobre la prueba y se les permite calentar durante tres minutos. A continuación, del mencionado grupo de 20, se llama a los aspirantes de 5 en 5 para que se sitúen en las cinco primeras calles de la piscina y realicen la prueba.

Siendo las 15.00, finaliza la última prueba y se publica la lista provisional de calificaciones y aptos de las pruebas físicas y no habiendo más asuntos que tratar, el señor Presidente levanta la sesión, de la que se extiende la presente acta que firman conmigo los miembros del Tribunal Calificador.

